

Bei der Wahl des Wohnsitzes wird die Steuerbelastung - nebst anderen Aspekten - vermehrt als eines der wichtigen Entscheidungskriterien erwähnt. Davon profitieren nicht nur die sogenannten „Steuertouristen“, sondern vor Allem auch steuergünstige Gemeinwesen, welche oftmals keine zentralörtlichen Funktionen und deshalb auch wesentlich tiefere Ausgaben aufweisen.

Da sich diese Realität in absehbarer Zeit kaum ändert, sollte unser Kanton ein sehr grosses Interesse an der Wohnsitz-Treue seiner Bevölkerung haben. Die Unterzeichneten bitten deshalb die Regierung zu prüfen und zu berichten, ob und in welcher Form allen im Kanton Basel-Stadt wohnhaften Steuerpflichtigen, ab einer gewissen Dauer, ein Treue - Rabatt gewährt werden kann.

Bruno Mazzotti, Ernst Mutschler, Urs Schweizer, Roland Vögeli, Giovanni Nanni,
Markus G. Ritter, Christine Locher-Hoch, Daniel Stolz, Christophe Haller,
Rolf Stürm, Emmanuel Ullmann, Christian Egeler, Peter Malama, Baschi Dürr,
Felix Meier, Christine Heuss, Arthur Marti, Thomas Mall, Felix Eymann,
Claude François Beranek,, Rolf von Aarburg